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クラブテーマ “ロータリーを語り、行動しよう”

　皆さま、こんにちは。
本日の例会プログラムは「上里学園を
テーマとしたパネルディスカッション」で
す。本年度、会長として活動方針に「児
童養護施設上里学園プロジェクト委員
会を設ける」と掲げました。
　【毎日のように児童虐待のニュース
を視るにあたり、ロータリアンとして感
じ考えさせられています。
　私たちが活動するこの地域に児童養
護施設上里学園があり、五十嵐敦子直
前会長は本庄ロータリークラブとして
支援をはじめられました。  ロータリー
の支援は、会長職が単年度となること
からその継続性が問題視されることも
多いと聞いています。  単に物資を寄贈
する事業でなく、人と人との係わり方
を大切にするプロジェクトは継続性が
大変重要と私は考え委員会を設けま
す。  奉仕プロジェクト委員会にも大い
に支援活動をお願いいたしますが、あ
えて委員会構成表のトップページにそ
の名を示し、本庄ロータリークラブの
皆さまと一緒に支援を行えればと考え
ております。】
と記しました。
私は地区ロータリー財団委員長として
各クラブの会長の皆さまに、積極的に
ロータリー財団の補助金を利用してプ
ロジェクトを立案してくださいと言い
続けています。そしてその際強くお願
いしていることは、「現地のニーズをよ
く調べ、現場の声をよく聞いてプロ
ジェクトを立案してください。ロータリ
アンがしたいことを相手に押し付ける
ようなことのないようよう注意してく
ださい」と。クラブとして例年行ってい
る支援活動について、継続性は大切で
あるが、単に前年通りに行うのではな
く、毎年相手方とよく話し合い検討し、

その上で同じ支援活動となるならば良
いし、アレンジが必要ならば柔軟に対
応しプロジェクト立案のうえ補助金申
請をお願いしております。
昨年度、五十嵐会長が始められた上里
学園への支援。その際もそして本年度
も色 と々お話しを伺いました。よく話を
聞き私は会長として「上里学園プロ
ジェクト委員会」を設け、本年度も支援
を続けて行くべきと判断いたしました。
上里学園については本日のパネルディ
スカッションにてパネラーの皆さまよ
りお話しが聞けますので、私からは申
し上げません。
私からは先に皆さまにご案内したＦＡ
Ｘ、「上里学園の子どもたちを群馬サ
ファリパークに招待プロジェクト」をお
話しさせていただきます。
これはロータリー財団の地区補助金と
クラブの国際奉仕委員会が行っている
「書き損じはがき」事業によってその資
金がまかなわれます。先程お話しした
ように、プロジェクトの内容は上里学
園の先生たちにヒヤリングしたうえで
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決めました。本庄ロータリークラブとし
て上里学園へ単に寄付を行うのではあ
りません。彼らが欲しいと言っている物
品を購入し寄贈するのでもありません。
バス旅行をしたことがない子どもたち
が年に一度バス旅行をして楽しい一日
の思い出をつくる機会を提供するプロ
ジェクトです。私たちロータリアンは
「みまもる」ことが一番だと考えたプロ
ジェクトです。上里学園の子どもたちと
一日を一緒に過ごすことで、子どもたち
にとっても、そして私たちロータリアン
にとってもよいことと確信しておりま
す。多くの皆さんのご参加をお願いいた
します。

★ガバナー月信９月号
★本庄市社会福祉協議会さんより、
・社協だより　№５７
・Ｌｅｔ‘ｓぼらんていあ　№１５１

★本庄市国際交流協会さんより
・たくみの里＆秋のりんご狩りツアーのご案内

が届いています
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本日の報告、下記のとおりです！

児童養護施設
上里学園プロジェクト委員会
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http://www.globals.jp/hp/HRotary/
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事務局

公共イメージ委員会 委員長 今井喜彦 副委員長 須田礼子 委 員 相川浩一／金井福則／戸谷清一／長岡  真構成編集

毎週木曜日  12：30～13：30 例会日 埼玉グランドホテル本庄例会場

順不同ニコニコBOX フリーメッセージ

次回プログラム

茂木　聡／斉藤一英／相川浩一／萩原達夫／田島正明／加藤玄静／巴　高志／中島高夫／茂木　正／金子　章／八木茂幸
佐藤賀則／鈴木　純／永井保之／渋谷修身／金井福則／小林弘斉／池田敦司／梅村孝雄／矢島淳一／五十嵐敦子／渋澤健司
坂田清茂会員 ニコニコBOX掲載順

ロータリーの輪で子ども達を救おう！
上里学園の子ども達と一緒に群馬サファリパークに行きましょう！

定番
Message

本日のパネルディスカッションは｢上里学園について｣です。 よろしくお願いいたします。　　　　　　　五十嵐敦子

今週、島根県益田市に西日本向けの工場建設に向けて地鎮祭を行いました。 坂田　清茂

本日は本庄法人会主催の「爆笑会」が行われます。出演者の都合で本日の例会日にブッキングして
しまい申し訳ございません。 又多くのメンバーにお手伝いとして動員頂き重ねてお詫び致します。 八木　茂幸

フリー
Message

出席率
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修正報告（申告なし／変更なし）

第4例会第2722回

点鐘18時30分   2002～03年度本庄RC会長 梅村孝雄パスト会長卓話  ／ 夜間例会・懇談会

2019年9月26日（木）  ふじ井

児童養護施設 上里学園

プロジェクト委員会に

よるディスカッション。


